

13 mai 2008 -21:30

Aide aux victimes du cyclone au Birmanie/ Myanmar

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht indique qu'une décision de principe a été prise pour l'envoi au Myanmar de matériel humanitaire divers pour une valeur d'environ 400.000 EUR dans le cadre d'une mission B-Fast. Cette aide s'ajoute au montant de 250.000 EUR qui avait déjà été annoncé la semaine dernière.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht indique qu'une décision de principe a été prise pour l'envoi au Myanmar de matériel humanitaire divers pour une valeur d'environ 400.000 EUR dans le cadre d'une mission B-Fast. Cette aide s'ajoute au montant de 250.000 EUR qui avait déjà été annoncé la semaine dernière.

Aide aux victimes du cyclone au Birmanie/ Myanmar Bruxelles, le 13 mai 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht indique qu'une décision de principe a été prise pour l'envoi au Myanmar de matériel humanitaire divers pour une valeur d'environ 400.000 EUR dans le cadre d'une mission B-Fast. Cette aide s'ajoute au montant de 250.000 EUR qui avait déjà été annoncé la semaine dernière. Ce matériel sera acheminé sur place par avion cargo.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be